
 
EXMO. SR. 

MD. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

DO MUNICÍPIO DE VILA MARIA – RS 

 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 006/2017 

 

 

   A vereadora que este subscreve, na condição de representante do 

povo, vem respeitosamente, SOLICITAR que o Poder Executivo informe: 

 

 Para que finalidade está sendo usado o terreno onde iria se instalar a empresa Nova 

JVA. 

 E quais os procedimentos adotados, em relação à instalação de novas empresas, após 

a confirmação de que a empresa Nova JVA não teria mais interesse pelo local.  

 

 

Vila Maria – RS, 11 de Outubro de 2017. 

 

 

 

Justificativa 

 

 

Este Pedido de informação leva em consideração que outras empresas gostariam de 

se instalar neste lote. A instalação de empresas no nosso município conta positivamente 

para alavancar o progresso, pois uma empresa gera empregos e impostos sem contar que 

o cidadão assalariado gasta seus proventos e assim impulsiona o comércio local. 

 

 

 

 

CARINE TOMASI ARBOIT 

Vereadora PP 

 

 

 

 

 


